



Visite au tribunal de Poitiers (Classe de...

publié le 06/01/2023

Visite au tribunal de Poitiers
(Classe de 4ème J).



► Le mardi 06 décembre 2022, nous avons effectué une sortie avec Me Gatefait, notre professeur d'EMC, pour assister à une audience au nouveau tribunal de Poitiers, car nous travaillons en classe sur la Justice en France.



► Nous sommes venus à pied, en faisant attention à l'heure, pour ne pas rater le début de l'audience.



► Le bâtiment est impressionnant car il est très grand !



► Avant de rentrer, Me Gatefait nous a rappelé les règles à observer car nous allons entrer dans un bâtiment dans lequel des affaires sérieuses sont traitées.



► Nous sommes ensuite entrés dans le palais de justice ...



► Nous avons assisté à des audiences du tribunal correctionnel. Malheureusement, nous avons dû partir avant le verdict de la dernière, mais nous avons pu en avoir l'issue sur le journal le lendemain !



- Ce qui était intéressant, c'est
- de nous rendre compte comment se déroule un procès.
 - de mieux comprendre le cours d'EMC et d'apprendre des choses autrement.
 - de comprendre le rôle de chacun dont le procureur de la République qui était impressionnant.
 - la deuxième affaire .